Bericht im Fidelisbrief 09/2020 - 27.11.20

Familienwallfahrt zur Kapelle "Maria Mutter Europas"







Am Sonntag, den 25.10.2020 trafen sich bei bestem Oktoberwetter zahlreiche Kommunionkinder mit

ihren Familien in Gnadenweiler an der Kapelle "Maria Mutter Europas" unter dem Motto "Gut, dass wir einander haben".

Zu Beginn erklärte die die Familienwallfahrt leitende Gemeindereferentin Regina Schmucker auf ihre aufschlussreiche Art Interessantes über die moderne Kapelle, insbesondere warum der Standort in Gnadenweiler gewählt wurde, sowie die Bedeutung der Bauweise der Kapelle. Die Kinder konnten verschiedene Symbole wiederfinden wie die versinnbildlichte Arche Noah, das Regenbogendach u.a., deren Bedeutungen besprochen wurden.

Nach dem Eröffnungslied der Kommunionfamilien "Ich vertraue Dir" sowie einem Dankimpuls in der Kapelle starteten die Familien einen tollen Herbstspaziergang. Hierbei konnten die Anwesenden an verschiedenen Spiel- und Rätselstationen ihr Wissen mit viel Freude kundtun, U.a. wurde Wissenswertes über das Leben von Edith Stein von den einzelnen Kindern vorgelesen, Naturrätsel mit der ganzen Familien eifrig gelöst, sowie im angrenzenden Wald die Jagd nach dem größten Steineturm vollbracht. Am Ende ließen die Kommunionfamilien den Tag im Kaffee Kapellenblick harmonisch ausklingen. Es war ein ge-

Familie Diebold

lungener Nachmittag.